いよいよ中学校生活最後の学期が始まり、卒業まで3か月を切ってしまいました。

2学期は正直、だらけてしまうことや、一日の学校生活を無駄にしてしまうこともありました。しかし3学期は後悔しないためにも勉強面、生活面で精一杯取り組みたいと思います。

まず勉強面では、受験に向けて、受験勉強に力を入れていきたいです。私立入試まであと数日、公立入試まで二か月弱となってきました。 受験は人生で最初の分かれ道になると思うので、悔いが残らないように努力を欠かさず、志望校合格に向けて、日々受験勉強に励みたいと思います。

次に生活面です。生活面では、受験に向けての健康管理はもちろんですが、この学年、このクラスの仲間と過ごせるのもあと68日です。卒業式を終えると、みんなが別々の道へ進んで進んでいってしまいます。中学校の3年間は長いようでとても短いように感じました。だから残り少ない時間を大切に過ごし、最高の思い出づくりを青学年の183人でしていきたいです。また、最高学年として後輩の見本となるように心がけ、あいさつ・返事などはもちろんのこと、無言清掃や言葉遣い、時間を守るといった基本的なことから気を付けて、後輩の見本になるようにしていきたいです。

最後に、何度も言っていますが、この残り少ない学校生活を全力で楽しみ、悔いのないように受験勉強に取り組み、3月の卒業式を笑顔で迎えられるようにしたいです。